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l’union : Denis Mboumba, vous 
êtes candidat au poste de pré-

sident de la Fédération gabo-
naise de taekwondo. Qu'est ce 
qui motive votre candidature ?

Denis Mboumba : Comme vous 
le savez, j'ai été le dernier à dépo-
ser ma candidature. J'ai donc mû-
rement réfléchi sur le comment 
faire progresser le taekwondo ga-
bonais. Mon expérience en tant 
qu'ancien président de la ligue de 
l'Estuaire est un atout pour moi. 
Depuis quatre ans, nous sommes 
quasiment absents au niveau in-
ternational. La discipline est dans 
un état comateux. Les jeunes ont 
perdu l'espoir de compétir au ni-
veau national et international. 
Face à un tel diagnostic, j'ai dit 
qu'il y avait quelque chose à faire 
pour relancer le taekwondo ga-

bonais.
Dans l'hypothèse de votre élec-
tion, comment comptez-vous 
donner un nouveau souffle à 
la discipline ?
- Mon projet est principalement 
basé sur l'impulsion d'un nouveau 
souffle. Nous devons travailler 
vite et bien dans la perspective 
des prochaines échéances. No-
tamment les JO de Tokyo. Notre 
ambition est de qualifier quatre 
athlètes. Il reste encore quelques 
places à gagner. Au niveau des 
ligues, nous comptons mettre 
en place un fichier qui identifie 
les besoins et les athlètes des li-
gues. Nous allons également les 
accompagner dans la recherche 
des ressources financières via le 
sponsoring et le gaming. Nous 
allons également introduire le 
taekwondo au niveau des entre-
prises et des écoles. Nous comp-
tons également ramener la Coupe 

de l'ambassadeur de Corée ainsi 
que la Coupe du Gabon.

Vos priorités ?
- Je compte doter les ligues de ma-

tériel sportif. Tout en les poussant 
avec l'aide des partenaires à or-
ganiser des compétitions. Car, ce 
sont les ligues qui font la force de 
la fédération.

Denis Mboumba : "Donner un souffle 
nouveau au taekwondo gabonais "
LA Fédération gabo-
naise de taekwondo aura 
un nouveau président le 
21 mars prochain. Trois 
candidats sont en lice. Il 
s'agit de Denis Mboumba, 
Martin Lafleur Endamne 
et Davy Mbembo. De 
manière équitable, nous 
leur avons ouvert nos 
colonnes afin qu'ils dé-
clinent leurs projets pour 
les quatre prochaines an-
nées.

Entretien réalisé par PSNB
Libreville/Gabon Denis Mboumba, s’il est élu, souhaite relancer le taekwondo 

gabonais. 
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l’union : Qu’est ce qui a motivé 
votre candidature ?

Davy Mbembo-Mouandza : Ma 
candidature est motivée par ma 
passion du taekwondo. Mieux, 
par ma connaissance des arcanes 
continentaux et mondiaux du 
taekwondo. Mon sens de l’équi-
té, d’e l'impartialité, d’homme 
libre, d’âge mature et de bonne 
moralité, sont entre autres des 
ingrédients qui font de moi un 
excellent leader aux qualités ma-
nagériales utiles pour relancer 
notre taekwondo qui a beaucoup 
souffert.

Si vous êtes élu, comment 
comptez-vous donner un nou-
veau souffle à la discipline ?
- Une fois élus, nous consoli-
derons nos acquis. Nous enta-
merons nos chantiers, à savoir : 
mettre nos supports juridiques 
(statuts, règlements intérieurs 
de ligues et de fédération) aux 
standards de la World Taekwon-

do (WT). La mise en place d’un 
fichier actualisé et suivi de nos 
licences. Nous allons également 
mettre l'accent sur la mise en 
place de petites catégories au 
niveau des différentes équipes 
nationales. Sans oublier le pa-
rataekwondo. Continuer éga-
lement le travail que nous fai-
sons au niveau de l'arbitrage. 
En insistant sur la formation des 
encadreurs.
Quelles seront vos priorités ?

- À court terme, mettre en place 
une assurance pour nos athlètes. 
Pour le moyen terme, mettre en 
place un programme : "un club 
un programme ". Et ce, avec le 
concours de la tutelle, du minis-
tère de l'Éducation nationale et 
de l'Enseignement supérieur. À 
long terme, intégrer le taekwon-
do comme discipline inscrite 
au programme d’EPS en milieu 
scolaire. Ce qui permettra de 
préparer la relève.

Davy Mbembo-Mouandza : 
"Préparer la relève"

Propos recueillis par Prosper Sax 
Libreville/Gabon

Me Davy Mbembo Mouandza candidat au poste de président 
de la Fédération gabonaise de taekwondo.
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l’union : Me Lafleur, qu’est ce 
qui motive votre candidature ?

M a r t i n  L a f l e u r  E n -
damne-Obame : C’est avant tout 
le besoin de ramener la paix, la 
cohésion et la sérénité entre les 
filles et fils de la grande famille 
du taekwondo gabonais. Ce ras-
semblement d’intelligences et de 
toutes les forces de cette discipline 
permettra de retrouver le rayon-
nement du Gabon sur la scène 
internationale. Il y a aussi l’obli-
gation morale de transmettre aux 
générations futures notre savoir.

En cas d'élection, comment 
comptez-vous donner un nou-
veau souffle au taekwondo ga-
bonais ?
- Une fois élu, nous allons mettre 
l’accent sur l’union, la discipline 
et le travail spécifique qui seront 
les grands axes stratégiques sur 
lesquels nous allons placer notre 
mode de gestion sportive.
Quelles seront vos priorités ?
- Nous allons veiller à l’application 
et au respect des textes régissant 

notre discipline. Mettre en place 
un siège fédéral et une salle natio-
nale. Reconstituer administrative-
ment et techniquement les ligues 
et associations. La formation des 
formateurs, la détection de nou-
veaux talents par le biais des com-
pétitions y relatives. La formation 
et le recyclage des arbitres tant 
nationaux qu’internationaux. 
Créer un partenariat avec les dif-
férents ministères. Notamment 
l'Éducation nationale, l'Ensei-
gnement supérieur et la Jeunesse 
et les Sports.

Martin Lafleur Endamne Obame : 
" Transmettre aux générations 
futures notre savoir"

Entretien réalisé par
Prosper Sax NZE BEKALE

Libreville/Gabon

Me Martin Lafleur Endamne 
Obame, candidat au poste de 
président de la Fédération 
gabonaise de taekwondo. 
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